

Erklärung zu den jüngsten Ereignissen in Westdeutschland

Mit dem Wehrpflichtgesetz und dem unmittelbar folgenden Verbot der Kommunistischen Partei Deutschlands hat die Adenauer-Regierung ein schweres Attentat gegen die nationalen Interessen des deutschen Volkes, gegen Frieden und Verständigung begangen.

Zu einer Zeit, da die Deutsche Demokratische Republik konsequent die Politik des Friedens und der Verständigung fortsetzt, da sich in der Welt Entspannung und Abrüstung immer stärker durchsetzen, gehen die herrschenden Kreise der Bundesrepublik den Weg der verstärkten Aufrüstung und des Militarismus. Nach der Einführung der Wehrpflicht wollen die Militaristen mit dem Verbot der KPD die Bahn frei machen, um ihre Aufrüstung und ihren wahnwitzigen Plan der Vorbereitung eines „kleinen Krieges“ durchzusetzen.

Während in der Deutschen Demokratischen Republik die Volksmassen aktiv an der demokratischen Gestaltung des neuen, sozialistischen Lebens teilnehmen, zerstören die Rüstungsmillionäre und Militaristen in der Bundesrepublik die Demokratie und wollen Westdeutschland zum Militärstaat machen. Erneut erweist sich, daß Imperialismus unvereinbar ist mit Demokratie. Gegen den Widerstand der Massen wollen die Imperialisten Westdeutschlands ihre Politik der Aufrüstung und Aggression mit den Mitteln der Militärherrschaft durchsetzen. Darum beseitigen sie die demokratischen Rechte.

Die Deutsche Demokratische Republik steht fest zur Wiedervereinigung Deutschlands in Frieden und Freiheit. Wer aber, wie die Adenauer-Regierung, Westdeutschland durch die Wehrpflicht in einen reaktionären militaristischen Staat verwandelt und die KPD, diese deutsche, demokratische und sozialistische Partei, außerhalb Recht und Gesetz stellt, der türmt den Wall gegen die Wiedervereinigung noch höher auf und versteinert die Spaltung Deutschlands. In dessen Munde ist jedes Wort von Wiedervereinigung Heuchelei.

Heute sieht die ganze Welt, daß Frieden und Demokratie ihre Heimstätte in der Deutschen Demokratischen Republik haben. Von ihr strahlt die Sonne der Freiheit über ganz Deutschland aus, während